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Mataram NTB - Sebagai upaya mempererat silaturrahmi antar Polri dan Media,
Bidang Humas Polda NTB menggelar acara Makan siang bersama Media yang
diselenggarakan Kamis, 14 Juli 2022 di Restauran Grand Asri Jalan Lingkar
Utara, Kota Mataram.

Hadir pada kegiatan tersebut Kepala Bidang Humas Polda NTB Kombes Pol
Artanto SIK beserta seluruh staf Humas Polda NTB, rekan-rekan Wartawan baik
dari media cetak, Online maupun elektronik.

Sebelum makan siang dimulai, Kabid Humas Polda NTB Kombes Pol Artanto SIK
mengucapkan selat datang kepada seluruh rekan wartawan. Ini merupakan
kegiatan rutin kita tiap bulan agar hubungan baik antara Polda NTB dan Media

Kabid Humas Polda NTB Kombes Pol Artanto SIK.



serta antar rekan media tetap selalu terpelihara.

"Kegiatan seperti kami harap bisa mempererat hubungan antar kita dan sesama
wartawan. Terlebih pada tiap harinya kita selalu dihadapkan dengan tugas kita
masing-masing sehingga tidak mungkin rasanya untuk setiap hari kita selalu
bersama seperti ini,"ucap Artanto.

Disamping itu dalam rangka kita membangun NTB tentu perlu kerjasama antar
semua pihak, sehingga hubungan yang telah terjalin dengan sangat baik ini
diharapkan mampu terpelihara dengan baik, agar apapun yang kita kerjakan
untuk daerah ini akan membuahkan hasil yang baik bila kota kerjakan secara
bersama-sama.

Pada kesempatan itu pula Kabid Humas menyampaikan atas nama Kapolda NTB
permohonan maaf bila selama ini apa yang rekan-rekan harapkan di Polda NTB
tidak bisa tersuguhkan dengan baik sesuai harapan rekan-rekan media terutama
terkait pemberitaan yang dibutuhkan oleh rekan media.

" Mungkin teman-teman mau klarifikasi pemberitaan, mau wawancara ataupun
hal lain namun tidak terpenuhi dengan baik. Oleh karenanya kami atas nama
Polda NTB mohon maaf yang sebesar-besarnya,"pinta Artanto.

Insyaallah dengan silaturahmi yang terjalin ini kita dapat saling menyempurnakan
kekurangan kita masing-masing. Karena kedepannya tentu tugas kita semakin
banyak dan berskala besar seperti halnya Event Internasional yang sudah
pernah kita laksanakan. Kedepan akan kita hadapi lagi hal serupa namun kita
berharap akan jauh lebih baik lagi dari sebelumnya.

"Terimakasih rekan-rekan media, sekali lagi mohon maaf atas segala kekurangan
nya,"tutup Artanto sambil menutup sambutannya dan melanjutkan dengan makan
siang bersama.(Adb)


